

西蒲民商ニュース

2020年1月13日号

西蒲区巻甲2573-5

Tel 0256・72・3372

FAX 0256・72・3321

今でも高い国保は 引き下げを！

新年早々うれしくないニュースが入ってきました。昨年12月末に開かれた「新潟市国保運営協議会」で、新潟市は2020年度の国保値上げ案を発表しました。

【新潟市の発表内容】

- ①2020年度、国保会計の収支が3億8千万円の赤字になる見込みだ。
- ②赤字分は値上げをしたい。一世帯当たり平均4千4百円、2・76%の値上げとなる。所得割はすえおき、均等割り、世帯割がアップされる。
- ③2019年度は黒字で5億円の積み立て、国保基金は30億円になる。

【国保よくする会の主張】

- ①国保は高く、加入は、中小業者、農民、年金生活者など低所得者が多い。
- ②30億円の国保基金を使えば値上げでなく、下げられる。
- ③新潟市は、大型開発事業やBRT等のムダ使いで、市の基金は10年間で1/10に減り、債務は一兆円を超える、こうした姿勢こそ見直すべきだ。みんなで国保値上げ中止をさせましょう。



市は国保値上げを
中止せよ！

西蒲民商・新年会の案内

2020年は、消費税が10%になつて初めての申告です。春の運動で消費税5%減税署名を広げ、多くの仲間を迎えていきましょう。

- 1月17日（金）午後6時半
○巻駅前・ワイン食堂（巻駅前）
○参加費 4千円



消費税と確定申告

会の会案内！

消費税は、2019年1月～9月までは8%、10月1日～12月は10%と8%（軽減）等の区分が必要で複雑です。学習会に参加下さい

○1月27日（月）夜6時半

○西蒲民商事務所2階

自主計算パンフ、電卓持参ください

カジノ汚職で議員が 闇献金認める！

「桜」に続き、「カジノ闇献金」が、安倍内閣を直撃しています。IR（統合型リゾート施設）と言いますが、実際はギャンブルで国や地方を振興（？）させる政策です。日本はパチンコ・スロットなどが460万台（2位のアメリカの5倍）あり、依存症が320万人（成人の3・6%）いるギャンブル大国です。カジノ闇献金疑惑を解明し、IR政策を撤回させましょう。